

令和7年7月分

1. 受付件数について

わが町提案（要綱第2条、第4条第2項）	問い合わせ等文書（要綱第4条第3項）	計
1件	2件	3件

2. わが町提案への回答について

受付日	提案テーマ	提案内容	主管課の考え方や処理方針	主管課
7月7日	学校の水泳授業について	<p>近年、夏は本当に暑い日が続いており、子供が通う小学校でも暑すぎてプールに入れず2, 3回入って今年の水泳授業が終わりとなりました。</p> <p>学校、先生には子供たちの安全を第一に考えていただき、とても感謝しています。しかし、子供たちが楽しみにしているプールが中止になってガッカリしている姿を見るのも親として残念です。</p> <p>これからきっとプールが当たり前に入れる気候の夏はもう来ないと思います。そのことも踏まえ、長い目を見てプールの授業を民間のプールに委託していく方が良いのではないかと思います。年間通して5回でも入る機会があればいいなあと思います。すぐは無理かと思いますが検討よろしくお願ひします。</p>	<p>この度はご提案いただきありがとうございます。</p> <p>学校の水泳授業についてですが、熊取町では昭和の時代から各小中学校にプールを設置しており、自校水泳の授業ができるという、近隣市町にはない、「教育のまち」として本町が誇れるもののひとつでした。</p> <p>しかしながら、ご指摘のように、近年では酷暑が続き、学校における熱中症対策により水泳授業がカリキュラムどおり実施できていないのが現状です。</p> <p>本町におきましても、ご提案の民間への委託を含め、今後の水泳授業のあり方について模索しているところです。本町にはひまわりドームの指定管理者を除き、民間のプール事業者が存在しないなど、クリアすべき課題はたくさんありますが、引き続き検討してまいります。</p>	学校教育課